

Fecha <b>06.10.2022</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>PP-20</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------

## Repunta 4% el empleo formal; en septiembre crean 172,492 plazas

# Empleo repunta 4% en septiembre; son 172,492 formales

**MARCA** su segundo mes consecutivo de crecimientos; en primeros nueve meses del año suman 789.2 mil puestos

• Por Ivonne Martínez  
ivonne.martinez@razon.com.mx

**EN SEPTIEMBRE** de 2022 se crearon 172 mil 492 puestos formales, su segundo incremento más alto para un mismo mes desde que se tiene registro y con un aumento de 0.8 por ciento, con lo que suma cuatro meses al alza, informó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

El organismo apuntó que, por tipo de trabajador, se registró un incremento mensual de 116 mil 056 puestos permanentes durante septiembre, el tercero más alto desde que se tiene registro para dicho periodo.

Con ello, la creación de empleo de enero a septiembre es de 789 mil 210 puestos, de los cuales, el 74.3 por ciento corresponde a empleos permanentes. "Este incremento de casi 790 mil puestos es el tercero más alto desde que se tiene registro considerando periodos comparables", resaltó.

Señaló que en los últimos 12 meses se observa una creación de 814 mil 439 puestos de trabajo, equivalente a una tasa anual de 4.0 por ciento, igual a la del

mes anterior y destacó que "esta creación de puestos en septiembre es la tercera más alta desde que se tiene registro considerando periodos comparables".

Así, al 30 de septiembre se tienen registrados ante el IMSS a 21 millones 409 mil 358 puestos de trabajo, su mejor nivel desde que se tiene registro; de éstos, el 86.6 por ciento son permanentes y el 13.4 por ciento son eventuales.

Los sectores económicos con el mayor crecimiento porcentual anual en empleo son el de transportes y comunicaciones con 7.5 por ciento, construcción con 5.0 por ciento y servicios para empresas con 4.8 por ciento, mientras que el único con pérdida fue el agropecuario, con una disminución de 0.5 por ciento.

Por entidad federativa, destacan Tabasco, Baja California Sur y Quintana Roo con aumentos anuales por arriba del 11.5 por ciento, mientras que Zacatecas, Michoacán y Sinaloa tuvieron alzas de 1 por ciento y menos.

La directora de Análisis de Banco Base, Gabriela Siller, destacó que este indicador muestra una recuperación completa respecto al nivel prepandemia.

### EL TIP

**HASTA EL 30** de septiembre del 2022 se tienen registrados 21 millones 409 mil puestos laborales, de los cuales más del 86 por ciento son permanentes y el resto eventuales.

## 3.8

**Por ciento** por encima del nivel prepandemia, se encuentra



Página 1 de 2  
\$ 39104.00  
Tam: 208 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>06.10.2022</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>PP-20</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------

